

Busca IEEM prevenir violencia política en medios de comunicación

¿ALGUNA VEZ TE has preguntado cómo es la imagen de las mujeres políticas en los medios de comunicación?

En un contexto donde las mujeres tienen cada vez mayor visibilidad en los medios de comunicación y en el que las leyes han potencializado su participación en la vida pública, es necesario que la información que se publica sobre ellas sea presentada sin roles o estereotipos de género.

Por lo anterior, la Unidad para la Coordinación de los Trabajos de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia Política en Razón de Género (UCTIG EVP) del IEEM elaboró el folleto ¿Alguna vez te has preguntado cómo es la imagen de las mujeres políticas en los medios de comunicación?, que contiene una serie de recomendaciones y sugerencias, dirigidas a personas que forman parte de los medios de comunicación, a fin de que realicen coberturas periodísticas con perspectiva de género.

En el documento de acceso gratuito y disponible en la dirección electrónica https://www.ieem.org.mx/uctigevp/assets/docs/violencia_politica/La_imagen_de_las_mujeres_politicas_en_los_medios_de_comunicacion.pdf, las personas interesadas encontrarán algunos consejos para realizar notas informativas y contenido en redes sociales sin violencia política en razón de género.



UCTIG EVP
UNIDAD PARA LA COORDINACIÓN DE LOS
TRABAJOS DE IGUALDAD DE GÉNERO Y
ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA
POLÍTICA EN RAZÓN DE GÉNERO



**Busca IEEM prevenir
Violencia Política
en Medios de
Comunicación**

